
U
ns

er
e 

Gold
ene Hochzeit war Spitze!!!

Wir sagen herzlichen Dank
allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und  

Bekannten, den Vereinen, die uns mit Glückwünschen,  
Blumen, Geschenken und Überraschungen während  

der Feier erfreuten und unsere Goldene Hochzeit  
unvergesslich machten.

Besonders möchten wir uns für den schönen  
Kranz und die Herzen im Vorgarten bedanken,
bei unserem Ortsvorsteher Klaus Sass für seine

netten Worte sowie dem Team vom
Schützenhof Steneck für die gute Bewirtung.

Inge und Wilhelm  
Mehrtens

Hülseberg, im August 2019
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